



Die Musikschüler Samuel Gutmann, Elisa Meller, Nina Hörmann, Eliane Appel, Leonie Popp, Janis Deutschmann, Nina Altmann, Sara Pokorny, Hannah und Ernst Steiner, Beatrice Schopf, Anja Samuiloff, Tanja Prügl, Nina Altmann, Tiffany und Fabio Pascher, Lisa Liepold, Michelle Macho, Rebecca und Sebastian Haidl sowie die Lehrer Caroline Friedrich, Sarah Leisch, Michaela und Rainer M. Haidl.

Foto: Privat

## Großer musikalischer Bogen

**Klassenkonzert Michaela Haidl | Beeindruckend war der Gesang von Carina und Marion Pöppl sowie von Sophia Deimel bei den Pop-Songs.**

**DOBERSBERG** | Akkordeon, Blockflöte, Gesang, Gitarre, Klavier und Steirische Harmonika waren beim Klassenkonzert von Michaela Haidl in der Musikschule vertreten.

Ein großer musikalischer Bogen wurde von den Schülern geboten, der die Vielseitigkeit der Musik und auch des Musikun-

terrichts bewies. So ertönte Volksmusik, wie der Steirische Brauch oder die Hopsi-Polka, genauso wie „I can see clearly now“ von Johnny Nash oder „Calm after the storm“ von The Common Linnets. Eine ansprechende Literatur aus dem Unterricht rundete das vielfältige Programm ab.

Beeindruckend war der Gesang der Geschwister Carina und Marion Pöppl sowie von Sophia Deimel bei den Pop-Songs.

Die Schüler Paul Hagenauer und Daniel Dielacher, die beide noch den Kindergarten besuchen, berührten besonders durch ihren allerersten Auftritt.

## Querschnitt des Jahres präsentiert

**GASTERN** | Die Schüler der Instrumentalklassen der Musikschule Thayaland musizierten im Kommunalzentrum.

Vom Kinderlied bis zu anspruchsvoller Musikliteratur wurde ein Querschnitt eines arbeitsreichen Jahres präsentiert. Es gab auch einen außerordentlichen Auftritt von Dachdeckermeister Ernst Steiner, welcher seine Tochter Hannah bei zwei Stücken auf der Blockflöte unterstützte. „Es ist besonders toll, wenn in der Familie musiziert wird, so ist die Motivation bestens gegeben. Man kann aber musizierende Kinder nur durch einfaches Zuhören genau so toll unterstützen!“, zeigte sich Musikschulleiter Rainer M. Haidl, zufrieden mit den Darbietungen.



Beim Klassenabend unterhielten Paul und Lukas Hagenauer, Daniel Dielacher, Jakob und Anja Miksche, Daniel Kössner, Florian Haidl, Norbert Ritter, Bernd, Sophie und Falko Deimel, Carina und Marion Pöppl, Chayenne Glaser, Gregor Schmid, Claudia Jordan, Manuel Müller, Melissa Spenker, im Bild mit Michaela und Rainer M. Haidl.

Foto: Privat